

La UA participa en un proyecto europeo para erradicar los castigos físicos - La Verdad - 16/12/2016

## La UA participa en un proyecto europeo para erradicar los castigos físicos

**:: L. V.**

**ALICANTE.** «Por dar un azote no pasa nada» es solo ejemplo comúnmente aceptado por la sociedad a la hora de corregir o controlar conductas de hijos e hijas pero, ¿dónde está el límite? Este es uno de los puntos de estudio del proyecto europeo 'HandsUp' impulsado para erradicar el uso del castigo físico como herramienta de educación infantil en el que participa la Universidad de Alicante.

Uno de los objetivos es mejorar la aplicación efectiva de la ley so-

bre castigos mediante una evaluación de las normativas vigentes en distintos países europeos. Según explica la profesora del Departamento de Comunicación Psicología Social de la UA, Ana Rosser, «durante los dos años de duración del proyecto, de octubre de 2016 a octubre 2018, también se pondrá en marcha una aplicación para que padres y madres puedan obtener información y herramientas educativas para cada etapa del desarrollo del niño».

Entre otras acciones para promover la erradicación del castigo corporal infantil, se llevarán a cabo campañas publicitarias con mensajes en diferentes productos del día a día como por ejemplo paquetes de azúcar, bolígrafos, y paquetes de pan y, además, cursos de formación a familias y docentes. Impulsado por Portugal, participan Alemania, Bulgaria y Grecia.